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【6月・特別月間】ロータリー親睦活動月間 

例会報告 №36  （通算 第 2789回）2019年（令和元年）6月 18日（火）号 

 

 

■ロータリーソング： それでこそロータリー 

 

   

 

 

 

                       

 

 

 ■会長の時間（挨拶・報告）： 遠藤伴明会長 

   

 こんにちは、今年度この会場での例会は今日が最後です。あとは最終例会を

残すだけとなりました。そこで今日は、つたない話でしたが私が一年間話した

ことを振り返ってみたいと思います。 

・昨年の７月１０日の例会では「ブルーゾーン」について話をさせて頂きまし

た。ブルーゾーンというのは、世界の中で１００歳を超えても健康で幸せに暮

らしている人が多い地域のことを指し、地図上のその地域を青のインクで囲っ

たのでブルーゾーンと呼ぶようになったのだと、そしてそのブルーソーンには

９つのルールがありその中には「はっきりとした目的意識、生きがいを持つ」

「家族を最優先する」「人とのつながりを持つ」等がありロータリーに通じるも

のがあるように感じ我々も１００歳を超えるロータリアンになりましょうと話をさせて頂きました。 

・また７月３１日はガバナー公式訪問でした。その時はロータリーの義務と特典について話をしました。義務は

会費の納入、例会への出席、ロータリーの友の購読があり、特典とはロータリークラブには本人が希望しても入

れない、会員より推薦されてなれる。また全世界に品性高潔な友人を得られる。などがあり要は特典とは形ある

ものではなく、そして義務は特典を得るために行うものでは無いという事を話しました。 

・８月２８日の例会では、新入会員を推薦するのもロータリーの義務であると話しました。 

・９月１８日の例会では、毎年国連が発表している幸福度ランキングについて話をしました。幸福度とは世論調

査で自分の幸福度を０から１０のどの段階にあるか自己評価してもらった平均値をいい、日本は先進国の中で最

下位であると、今の研究で幸福になる要因として楽観的に物事を捉える、健康である、人との繋がりがある、多

様性、明確な目標、利他性などがありロータリーの考えと似ていて我々は、少なくとも自分の家族や従業員が幸

せと思える環境をつくらなければならないと話をしました。 

・１０月に入り１３日に渡部保太郎会員が亡くなり、地区大会や四クラブ合同例会があり、１１月には中央ロー

タリークラブ主管で市への樹木を寄贈し、１２月１０日には、堺清一会員が亡くなり悲しみが続きました。 

長井ロータリークラブ会長    遠 藤 伴 明          第２８００地区ガバナー   上 林 直 樹 

幹事    那 須  修           第 6ブロックガバナー補佐   高 橋 眞 己 

例 会 日      毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047   ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ   会報委員（横澤寿彦 伊藤克也 村田 剛 中島 浩 土屋茂樹）           
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・１月の最初の例会では、亥年は次に向けての新たなエネルギーを蓄える年で、長井ロータリークラブも６０周

年に向けてエネルギーを蓄える年にしたいと話をしました。 

・１月２２日の例会では、前田会員の病気入院のため退会の報告をしました。 

・３月１２日の例会では酒田で行われたセミナーに参加して「ロータリーの活動は汚れた町のゴミを拾う事では

なく、町を汚さない人間を作るのがロータリーだ」と話しました。 

このようにつたない中身の話でしたが、私なりに皆さんに伝えたいことにロータリーのことを絡めて話をした

つもりです。少しでも伝われば幸いです。今日は、活動報告パートⅡです。一年を振り返るとともに次年度に向

けて活動をより良くするための報告会です。よろしくお願いします。 

 

■幹事報告： 那須 修幹事 

 

 

 

   

  

■ニコニコＢＯＸ： 尾形和夫委員 

 

 

 

 

 

 

■2018－19年度 活動報告 ＰⅡ 
                               

 

 

 

 

             

                          

                          

 

 

 

                                                                     

■出席報告： 中島 浩委員長 

 

 

 

 

※ 次年度理事会（第 4回）開催   

（日  時）  6月 18 日 ＰＭ1:30 例会場 

（協議事項）  ① 2019-2020 予算案について ―― 承認（形式一部変更） 

              ② 英語弁論大会の件について   ―― 継続（担当先生と至急打合せ実施） 

                ③ 会員会費について       ―― 承認 

                

 

 

 

 

 

                                      

○国際ロータリークラブ 日本事務局より（連絡） 

ロータリー財団への寄付でドル建て送付口座の廃止について 

 

  

    

  
 

横澤寿彦会員   

職業分類が変更になります。 

今後共よろしくお付き合い願います。 

 

            

 

・本日の会員数 25 名、全出席数 20 名で出席率は 80.00％です。 

・前々回（６月４日分）の出席率は 80.00％に確定します。 

 

 

 

 

各委員会  

ご苦労様でした。 

 

 

  

 

クラブバナー（小さな旗） 

  メークアップや 

   交流時に交換 

    

奉仕プロジェクト           職業奉仕          ロータリー財団国際奉仕 
    伊藤常任委員長             齋藤委員長           浅野常任委員長 


